

MISONS SUR LA FRANCE

ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE 21 AVRIL 2002

Une femme engagée et libre Une élue de conviction

Christine Martin naît en 1944 à Levroux dans l'Indre. Mariée à Louis Boutin en 1967. Ils ont aujourd'hui deux fils, une fille et trois petites-filles.

Attachée au CNRS puis journaliste au mensuel *Dossier familial* du Crédit Agricole, elle devient conseillère municipale de son village d'Auffargis (Yvelines) en 1977, puis maire de 1980 à 1983. De 1983 à 2001, elle est maire-adjoint de Rambouillet

Conseiller général du Canton de Rambouillet en 1982, elle est quatre fois réélue. Elle a animé plusieurs associations intercommunales de valorisation du patrimoine et de l'environnement. Elle est membre du bureau du Parc naturel régional de la Vallée de Chevreuse. Depuis 1994, elle est première Vice-présidente du Conseil général des Yvelines (1,4 million d'habitants) chargée du développement économique, de l'emploi, de l'agriculture et du tourisme.

Elle fonde en 1994 l'*Alliance pour les Droits de la Vie* qui rassemble aujourd'hui 28 000 personnes mobilisées pour le respect de l'être humain, l'aide aux femmes enceintes en difficulté, la promotion de la famille et la protection de l'enfant. Elle est Vice-présidente du *Conseil national d'information sur la drogue*.

Députée, apparentée UDF, depuis 1986 (réélue en 1988, 1993 et 1997 sous les couleurs de l'union de l'opposition), elle s'est engagée à l'Assemblée nationale sur de nombreux thèmes : politique familiale, bioéthique, adoption, lutte contre la pornographie, défense nationale, aide au développement, réforme des prisons, lutte contre la pauvreté, enfance et télévision... Elle est membre de la Commission des affaires culturelles, familiales et sociales, Présidente du Groupe d'amitié France-Croatie de l'Assemblée nationale et Vice-présidente de l'Assemblée internationale des parlementaires de langue française.

En juin 2001, elle annonce sa candidature à l'élection présidentielle.

Mes chers compatriotes,



La France traverse une crise de confiance. L'Etat n'est plus capable d'assurer sa première mission : protéger les plus faibles. Six millions d'hommes, de femmes et d'enfants vivent en dessous du seuil de pauvreté. L'échec de l'intégration, la montée de la violence, la plaie du chômage, le laxisme des pouvoirs publics laissent les Français désemparés.

Ils ne croient plus aux promesses de la classe politique. Ils ne se sentent plus respectés. Il manque un autre regard, une espérance.

Je vous propose de changer les choses en profondeur.

La crise est profonde mais peut être surmontée. Il faut prendre les bons moyens, et s'attaquer aux causes du mal : la fragilisation de la famille, la faillite de l'école, une forme de mépris pour ceux qui encouragent le bien, un Etat paperassier qui étouffe la liberté d'entreprendre. Nous connaissons aujourd'hui trop de drames, trop de violence gratuite pour continuer à refuser le bon sens. Il est temps de sortir des utopies libertaires qui ont fait croire que tout était permis. Il faut que la loi ait un sens. Nous devons donner à tous, en particulier aux générations qui sont notre avenir, une image de la France qui inspire le respect et la fierté.

Concrètement, commençons par rejeter les orientations de M. Jospin. Depuis cinq ans, il a saisi chaque occasion pour brouiller les repères de notre société. J'ai tout fait pour m'y opposer. J'ai par exemple combattu le Pacs qui préparait l'adoption homosexuelle, gravement injuste pour les enfants. Pourquoi aujourd'hui toute l'opposition devrait-elle renier les choix de société fondamentaux qui l'ont fait s'engager, à mes côtés, contre le Pacs ? La cohabitation est un obstacle à la cohérence. Il nous faudra en finir avec ce système néfaste qui gaspille l'énergie de ceux qui gouvernent et ternit l'image de notre pays.

Je vous propose de fonder l'avenir de la France sur le courage et les convictions.

Mettre le respect de toute personne et la défense du plus faible au cœur du projet politique de notre nation, telle est la raison essentielle de ma candidature à l'élection présidentielle. C'est la seule vraie priorité politique. Dans les périodes difficiles, il est utile de rappeler les exigences qui permettent de vivre ensemble : l'accueil de la vie, la solidité de l'éducation, le respect de l'initiative et des responsabilités de chacun, le sens de la solidarité avec les personnes démunies, âgées ou handicapées. Ces mêmes principes doivent déterminer l'action de la France dans le monde. Mettre l'économie mondiale au service de l'homme, prendre en compte les besoins vitaux des peuples, vaincre le terrorisme, c'est, là aussi, une tâche immense. Pour mener à bien ces missions la France doit garder son identité et son indépendance au sein d'une Europe forte. Elle doit aussi veiller aux conséquences des prodigieux progrès de la science qui engagent aujourd'hui l'avenir de l'humanité et de la nature. Manipuler l'embryon, accepter le clonage, serait inhumain. Nous devons le refuser au nom des droits universels et des devoirs de l'homme.

Je vous propose de reconnaître la place unique de chaque personne dans notre société.

Pour que la vie de chacun trouve son sens, on doit d'abord compter sur la famille. C'est le lieu d'apprentissage de la vie, le premier facteur de solidarité et de paix sociale. Il faut tout faire pour l'aider à donner aux enfants un équilibre affectif et des repères stables. Résistons ensemble aux dérives qui menacent tant de jeunes : maltraitance, drogue, culture de la violence, suicide. Rendons l'Etat à ses vraies missions : sécurité, justice, défense, unité de la nation. Rien n'est plus important que de protéger la vie et de favoriser pour toute personne des conditions de vie dignes. C'est seulement ainsi que chacun peut se sentir libre, respecté et reconnu. En France et dans le monde, nous devons faire de l'accueil de la vie et de la lutte contre la pauvreté notre priorité. Entraînons la France à la pointe de l'innovation scientifique, économique et sociale pour la mettre au service de l'Homme.

Si uoux le voulou, cette élection prindentielle sera à premier par du revouveau. Elle permettre de faire e'merser une autre conception de l'avenir de la houre et une nonvelle generation d'hommes et de permetter, qu'interprés de attachée à l'essentiel. Ensemble, misores sur le houre plus de l'altrée partir. "Mettons la France au service de l'Homme"
Les 4 grands axes du projet de Christine Boutin
qui inspirent ses propositions

1 - Construire notre communauté

Pour redresser la France, il faut compter sur les communautés de base de la société (familles, communes, associations...) que l'Etat doit respecter ainsi que sur une politique d'intégration.

10 engagements extraits du projet de Christine Boutin

- Créer une allocation parentale de libre choix d'un montant de 3/4 du SMIC et ouvrant droit à une retraite pour le parent choisissant de se consacrer à l'éducation de ses enfants.
- Préserver l'avenir des retraites en équilibrant répartition et capitalisation.
- Supprimer le Pacs, interdire l'adoption homosexuelle et faire valoir le droit de chaque enfant à être élevé par un père et une mère.
- Garantir à toute femme enceinte en difficulté les moyens matériels et l'aide nécessaires pour accueillir la vie.
- Renforcer les pouvoirs budgétaires des Maires, maintenir nos 36 000 communes et développer une intercommunalité de projets librement choisie.
- Réserver le statut associatif aux vraies associations, avec des avantages fiscaux pour les bénévoles.
- Assurer pour tous la maîtrise de la lecture, de l'écriture et du calcul à l'école primaire par les méthodes analytiques, le dépistage précoce de la dyslexie et un suivi des enfants dont le français n'est pas la langue maternelle.
- Garantir le libre choix de l'école. Etablir à 14 ans la limite de l'obligation scolaire, supprimer le collège unique, revaloriser les métiers manuels.
- Instituer contre la violence un "pacte de responsabilité familles – médias" engageant les diffuseurs à limiter les images violentes. Elaborer et enseigner une Charte des Devoirs de l'Homme.
- Instaurer une démarche volontaire et solennelle d'obtention de la nationalité française.

2 - L'Etat au service du bien commun.

L'Etat doit devenir efficace dans l'exercice des missions qui le définissent : sécurité et justice, défense, institutions et fonctions publiques, aménagement du territoire, santé et démographie

10 engagements extraits du projet de Christine Boutin

- Sanctionner chaque délit. Elargir l'éventail des sanctions. Développer les travaux d'intérêt général. Accroître les moyens de la police et de la justice.
- Instaurer un système d'information et de suivi des victimes. Moderniser et humaniser nos prisons en les orientant vers l'apprentissage des règles et la réinsertion.
- Augmenter les moyens de la défense nationale pour que notre pays soit respecté. Instaurer un service national axé sur la défense civile.
- Revaloriser la mission et la rémunération des professions de santé, et leur reconnaître le droit à l'objection de conscience.
- Donner la priorité aux zones rurales dans les programmes d'aménagement du territoire.
- Lancer une grande campagne d'information contre le cannabis et toutes les drogues. Refuser leur légalisation.
- Créer un SAMU social dans les villes de plus de 100 000 habitants, instaurer un Droit au logement pour les plus démunis et créer un statut d'employeur des grands exclus en réinsertion sociale.
- Compléter la couverture du territoire en équipes de soins palliatifs et lutter concrètement contre l'euthanasie.

- Bâtir une grande politique du handicap avec notamment la revalorisation de l'Allocation Adulte Handicapé, son indexation sur le SMIC et le droit à l'intégration scolaire des enfants handicapés, en adaptant l'Ecole.
- Inscrire dans notre Constitution le principe du respect de toute vie humaine de la conception à la mort naturelle.

3 - Valoriser les atouts économiques et culturels de la France.

Pour être à la pointe du progrès humain, le France doit s'appuyer sur son *agriculture*, son *environnement*, ses *entreprises*, son *patrimoine* et la *francophonie*.

10 engagements extraits du projet de Christine Boutin

- Instaurer une politique de juste prix des produits agricoles et maritimes en intégrant aux coûts de production les contraintes d'environnement et en renégociant la valeur ajoutée de la chaîne alimentaire.
- Supprimer le caractère obligatoire des 35 heures ; donner le droit à chacun de travailler au-delà de 60 ans.
- Créer un plan d'épargne formation anti-chômage pour favoriser la mobilité professionnelle des salariés.
- Lancer un plan d'allègement et de simplification des charges administratives, fiscales et sociales des entreprises.
- Mutualiser le risque de faillite pour les PME et soumettre l'Etat au régime commun des créanciers.
- Promouvoir un label éthique "Respect des Femmes" engageant les entreprises, les publicitaires et les médias contre les images dégradantes.
- Orienter prioritairement les crédits de recherche vers deux objectifs de santé publique : lutter contre les causes de la stérilité et guérir les personnes atteintes de maladies génétiques.
- Décentraliser le soutien à la création artistique et culturelle et encourager le mécénat.
- Protéger la chasse en concertation avec ses associations.
- Soutenir et développer la francophonie.

4 - Une espérance en Europe et pour le monde.

C'est en gardant son identité et son indépendance que la France humanisera l'Europe, sera fidèle aux pays de la Méditerranée et au partage Nord-Sud, et favorisera la paix.

10 engagements extraits du projet de Christine Boutin

- Proposer à l'Union Européenne l'adoption d'un 5 entère de convergence axé sur la Jutte contre la pauvreté.
- Négocier en 2004 un nouveau traité fondateur de l'Europe respectant les nations. Reconnaître les racines spirituelles de l'Europe en revenant sur le veto de la France qui s'y est opposée.
- Développer une Europe des projets dans les domaines vitaux : démographie, agriculture, défense...
- Défendre l'identité culturelle française, la préférence communautaire agricole et la production des DOM-TOM.
- Fonder la politique d'immigration sur la protection de nos frontières et des Contrats de développement bilatéraux. Réduire à trois mois le traitement des dossiers des demandeurs d'asile.
- Lancer le projet d'une banque du développement en Méditerranée.
- Doubler l'aide au développement des pays pauvres par le soutien au micro-crédit et au commerce équitable et des transferts de technologie. Promouvoir la gratuité des litres d'eau quotidiens vitaux.
- Annuler la dette des pays pauvres en contrepartie d'efforts vers la stabilité politique et économique.
- Organiser une riposte internationale contre la violence faite aux enfants (prostitution, embrigadement et travail forcé).
- Promouvoir contre le clonage et l'eugénisme un pacte international pour la protection de l'embryon humain.

BONNES RAISONS de voter vraiment utile

Pour COMPTER dans le débat public

- Voter utile, c'est voter pour ses convictions : c'est le moyen le plus efficace de les faire prendre en compte.
- Pour REFUSER de se laisser marginaliser

 A force d'abandonner nos voix à des candidats qui ne partagent pas vraiment nos convictions,

elles ont été ignorées et méprisées.

- Pour PESER sur la politique de demain
 Chaque voix donnée à Christine Boutin
 nous aidera à avoir de l'influence sur les
 choix politiques à venir.
- Pour SECOUER la classe politique
 Assez de double langage, de projets flous,
 de convictions changeantes, d'alliances
 douteuses : nous avons l'occasion unique de
 voter clair et vrai.
- Pour PREPARER l'avenir de la France
 Avec Christine Boutin, nous travaillons pour l'arrivée de responsables politiques qui donnent la priorité au respect de tout être humain.
- 5 BONNES RAISONS de voter Christine Boutin

Le premier tour, c'est le choix du projet

Votez et faites voter pour le projet de Christine Boutin